



5 mai 2021

À l'attention de : Office de consultation publique de Montréal
1550 Rue Metcalfe, Bureau 1414
Montréal, Québec, H3A 1X6

Objet : Lettre d'appui pour le projet du site Louvain Est

Bonjour,

Je me nomme Chantal Comtois et je suis la directrice générale d'un organisme communautaire du quartier qui se nomme le **Service de nutrition et d'action communautaire (SNAC)**

Notre mission est d'améliorer la sécurité alimentaire des résidents d'Ahuntsic qui ont un revenu sous le seuil du faible revenu. Nous offrons (en temps normal) plusieurs services dont la distribution de denrées alimentaires via notre banque alimentaire, des dîners communautaires, des cuisines de groupe et un Magasin-Partage de Noël. Nous produisons et vendons des plats congelés, nous sommes traiteur (à petite échelle pour le moment) et participons à l'Opération sac pour la portion alimentaire. De plus, nous avons un café communautaire (le SNACafé) au Café de Da. Je songe aussi à offrir éventuellement des dîners dans les écoles via la Cantine pour tous.

Notre organisme est présentement logé au centre communautaire, d'où nous devons éventuellement déménager, la CSDM voulant reprendre ses locaux. Nous y sommes déjà TRÈS à l'étroit, ce qui freine notre expansion pour d'autres services. Un des nombreux avantages du centre est qu'il y a vraiment une belle synergie entre tous les organismes. Nous nous référons les uns les autres. Notre clientèle est souvent la même que pour les autres organismes, ce qui fait que lorsque celle-ci vient, elle peut régler plusieurs problèmes à la fois. Cela leur évite plusieurs déplacements, surtout que c'est souvent une clientèle fragile. Et je sais que pratiquement tous les organismes du centre manquent d'espace, tout comme nous.

Le projet du site Louvain arrive donc très bien pour nous, et le plus tôt il sera terminé, le mieux se sera puisque nous avons toujours une épée de Damoclès au-dessus de nous côté locaux...

Nous pourrions y faire une distribution de denrées alimentaires pour ceux du secteur qui en ont besoin et faire des groupes de cuisines collectives. Nous pourrions aussi éventuellement offrir des dîners communautaires et faire la vente de nos plats congelés, jumelés peut-être avec un autre organisme ou en entreprise d'économie sociale. Nous serions partie prenante du pôle alimentaire, en concertation avec les autres organismes du secteur

Je suis donc tout à fait d'accord avec le projet et je l'appuie totalement.

Chantal Comtois, directrice générale